



## Au nom de l'injustice

J'ai vraiment besoin de vous .Si je fais appel à vous croyez moi que c'est vraiment pas facile mais très important pour moi cai je ne pensais jamais en avoir besoin un jour.J'ai deux enfants de 7 et 10 ans d'une première union ou la maman à depuis 2019 la garde classique ( J'ai les enfants un weekend sur deux, et chaque semaine du mardi soir au jeudi matin et la moitié des vacances )Fin 2021 mes enfants ont commencés à me rapporter des faits se passant chez la maman mais cela est monté certes crescendo mais de plus en plus souvent surtout. Des faits parfois basiques a première vue mais avec du recul cela a été surtout psychologiquement que les enfants ont été touchés.Ainsi pour exemple mon fils de 6 ans à l'époque croyait toujours à la petite souris et il a perdu une dent chez sa maman. Le lendemain il avait rien sous l'oreiller jusque là rien de spécial mais qu'elle ne fut pas sa surprise de recevoir quelques jours plus tard un courrier de la petite souris qu'il a eu juste avant d'aller à l'école et qu'il n'a pas pu finir de lire." Cher Nolan,Je suis passé la semaine dernière dans ta ville mais je ne me suis pas arrêtée à ta maison car je sais que c'est derniers temps tu n'est pas très sage et que tu n'écoutes pas assez ta maman.Je suis passée de nouveau cette nuit pour échanger ta dent contre une petite pièce mais à cause de l'état de ta chambre je me suis pris les pattes dans les jouets qui traînent partout. J'espère que tu seras plus sage maintenant sinon la

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/e4WhpJtw



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

**Anthony Parageau** 

